

## UN GRAN PARTIDO POR LA DEMOCRACIA

Nosotros, hombres y mujeres de Chile, requeridos por las dramáticas circunstancias que comprometen el futuro de la Patria, suscribimos el llamado surgido desde todos los ámbitos sociales, políticos y culturales, que reclaman la más rápida concertación nacional para recuperar la democracia y las libertades.

Hacemos nuestra la iniciativa de constituir un gran PARTIDO POR LA DEMOCRACIA como instrumento eficaz, abierto a todos los chilenos y sin fronteras ideológicas, con el propósito de asegurar el ejercicio de los derechos ciudadanos. La inmensa mayoría de los chilenos aspiran a recuperar las normas de convivencia y las instuciones democráticas e impedir que la voluntad popular sea avasallada por el fraude y la coerción del régimen en su afán de perpetuación.

Reafirmamos que la recuperación de la democracia es el único camino que hará posible conjugar esfuerzos para que Chile inicie una ruta de progreso social y económico, pleno en su cultura y que otorgue amplias oportunidades para sus hijos.

Por estas fundamentales razones llamamos a los Partidos políticos, a las organizaciones sociales, a las entidades culturales y, en suma, a todos los ciudadanos, a impulsar las acciones que permitan la inmediata constitución a lo largo de todo el territorio nacional del PARTIDO POR LA DEMOCRACIA, para lo cual colocamos nuestras firmas a disposición de esta patriótica tarea.

### FIRMAN:

Carmen Gloria Aguayo  
Desiderio Arenas  
Eduardo Arrieta  
Ricardo Brodsky  
Mónica Echeverría  
Juan Agustín Figueroa  
Víctor Hugo Gac  
Ramón Huidobro  
Julio Jung  
Enrique Lihn  
Arturo Martínez  
Jorge Mendoza  
Jorge Ovalle Q.  
Jorge Andrés Richards  
Aniceto Rodríguez  
Manuel Sanhueza  
Aníbal Scarella  
Julio Subercaseaux  
Vicente Sota  
Carolina Tohá  
Eugenio Velasco

Nemesio Antúnez  
Jorge Arrate  
Sergio Bitar  
Marcelo Contreras  
Humberto Elgueta  
Hernol Flores  
Renato Hevia  
Eduardo Jara M.  
Ricardo Lagos  
María Maluenda  
Gonzalo Martner G.  
Carlos Montes  
Mario Papi B.  
Alejandro Ríos V.  
María Antonieta Saa  
Nissim Sharim  
Erick Schnake  
Juan Somavía  
Laura Soto  
Roberto Urbina  
Hugo Zepeda B.

Hacemos nuestra la iniciativa de constituir un gran movimiento nacional que se exprese en el Partido por la Democracia, de carácter instrumental, abierto a todos los chilenos que coincidan en el propósito de garantizar eficazmente el ejercicio de los derechos ciudadanos para recuperar la convivencia en libertad y las instituciones democráticas de la nación e impedir el fraude y la coerción del régimen en su afán de perpetuación.

Creemos que la resistencia al continuismo autoritario parte del corazón de los chilenos y que cada uno de nosotros encontrará en su interior el momento para asumir una actitud de rebeldía y dignidad personal que podrá expresarse en las más variadas formas de acción pacífica.

A todo el que quiera hacer algo sin saber muy bien cómo, lo invitamos a sumarse a esta iniciativa para lograr los objetivos señalados. Pensamos que Chile necesita dotarse de un instrumento práctico que conjugue de una manera eficiente la acción concertada de los partidos políticos, las organizaciones sociales y entidades culturales y el amplio mundo del ciudadano independiente.

Obramos con la convicción de que la recuperación democrática sólo será posible si superamos los temores e incertidumbres que nos impone el régimen y nos ponemos a trabajar todos juntos para recuperar el derecho a votar libre e informadamente y a que nuestro voto no se pierda, se contabilice y sea útil para poner fin a la interdicción política en que vivimos.

Por estas fundamentales razones demandamos a los partidos políticos, a las organizaciones sociales, a las entidades culturales y, en suma, a todos los ciudadanos, que impulsen las acciones necesarias para efectuar la inmediata constitución, a lo largo del territorio nacional, del "Partido por la Democracia", para lo cual colocaremos nuestras firmas a la disposición de esta patriótica tarea.